

Das achtzehnte Kapitel.

Wie Reineke mit Grimbart dem Dachs weiter zieht nach des Königs Hof und an einem Kloster vorüberkommt.

Als Reineken's Buße war vollbracht,
 Wie deß so eben ward gedacht,
 Ging er zu Hof in sich'rer Ruh'
 Und sein Beichtvater Grimbart dazu;
 Sie kamen auf ein ebnes Land,
 Da lag ein Kloster zur rechten Hand;
 Geistlichen Nonnen gehört' es zu,
 Die Gott dienten spät und früh.
 Sie hatten Hahnen und Hennen viel,
 Gänse und ander Federspiel,
 Die oft sich wagten vor die Mauern:
 Da pflegt' ihnen Reineke aufzulauern.
 Darum er zum dem Dachs begann:
 „Gerad' auf dieses Kloster an
 Führt uns unsre Straße hin.“ —
 Er meinte die Hühner, das war sein Sinn;
 Er hatte sie von fern geseh'n
 Vor der Mauer nach ihrer Weide geh'n.
 Den Beichtvater er mit sich nahm.
 Als er den Hühnern näher kam,
 Seine Augen gingen im Kopf umher.
 Vor allen gefiel ein Hahn ihm sehr,